

# 月刊フットマーク

2016年12月20日(火) 第26号

バッグナンバーはこちらから

<http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html>

## プレイバック 2016

### 今年もお世話になりました！

その年の世相を漢字一文字で表す恒例の今年の漢字は「**金**」。もしフットマークで募集しても、「金」だったと思います。何と云っても今年も所属選手である

Jaked エリートチームの**金藤理絵選手**がリオデジャネイロ五輪で**金メダル**を獲得。2016年の1番のニュースはこれに尽きます。

春にはフレッシュな**新入社員が4名**加わり、よりパワーアップ！個性光るメンバーが新たな風を運んでくれました。

また会社には、あの**さまあ〜ずさん**がテレビ番組の収録で来社。これまで何度かテレビの取材をいただきましたが、かつてないほど、社員が仕事を抜け出しこっそり見に来ている率(ここだけの話)が高かったです。

新商品では**幼稚園市場**に向けた商品、**通学バッグ**へのチャレンジ、**介護用品**は**スタッフの方への商品**も充実していました。到底ここには載せきれないほどの商品が生まれましたが、

どれもこれも**お客様の声**をもとに新たな道へと挑戦することができました。今年1年ありがとうございました。**まだまだもっともっとの**気持ちで引き続き2017年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます！

フットマーク株式会社



フレッシュな4名が仲間に



大人の女性のためのスクール水着がひそかに人気



東洋英和女学院高等部の皆さんと水着を企画



あの「さまあ〜ず」さんが！



フットマークは今年で創業70年を迎えました



新たに幼稚園向け商品を



今年もカンボジアの子どもたちへ体操帽子を贈りました



介護用品はスタッフ向け商品に力を

# プレイバック 2016

社員を代表して、新入社員4名に「私の今年の漢字」とともに2016年を振り返ってもらいました。



## 走

ウェルネス部・森田菜奈

多少の切り傷はあれど、常に走り続けていた一年でした！新入社員ながら、充実していました。一日が一瞬なんです！学生生活を終え、4月から約9ヶ月が経ちましたが、多くのことを学び、そして感じ、沢山のお客様と出会う毎日です。2017年もお客様との出会いを大切に全力で走っていきます！

## 挑

ウェルネス部・佐藤佳澄美

2016年を漢字一文字で表すと「挑」です。何をすることも初めてで挑み続けた1年でした。おそらく2017年も継続して「挑」になると思いますが、こんなに内容の濃い1年は一生忘れられないと思います。心に余裕がある「素敵な」女性目指し！！2016年関わってくださったすべての皆様に感謝しぐいぐい前進します！！

## 感

経営管理部・小岩井健志

選んだ理由の一つ目は、今年は、様々な人に感謝する一年でした。まずは、フットマークに入社できたことや、ここまで成長させていただいた皆様、入社して何もわからない自分にいろいろ教えていただいた先輩社員の方々には、とても感謝しています。二つ目は、オリンピックで、金藤さんが金メダルを取ったことです。パブリックビューイングでの、金メダルが決まった瞬間の雰囲気は、とても感動しました。来年は、社内外の変化に敏感に、常に一步先のことを考えて行動できるようしていきます。

## 追

GMS部・吉野愛希

今年は多くの新しいこと知らないことに出会い追いかけてきました。初めは何をしたら良いのかよくわからず、先輩のデザイナーの方のあとを追いかけて見よう見まねで水着のデザインをやらせていただきました。また、初めての中国出張にも行かせて頂き、行動の早い先輩方に付いて行くのに必死でした。来年は新しい部署の先輩方を追いかけて、どこに向かうかを自分で考えられるようになりたいと思います。

## 今年発売した商品★レビュー

### お母さんに朗報！ひもなしスクール水着 ミドルトランクス



- 子どもが自分で水着の腰ひもを結べない
- 腰ひもが回ってほどけず、脱げなくなった経験がある
- ひもをゴムに変えたいけど面倒



※今年はネットショップのみで販売。好評につき2017年は定番商品として販売予定！

このような経験がある小学生のお母さんや、お子様のために「ひもなしスクール水着」は作られました。実際お母様からは「親がひもをゴムに変えていたので、こういう水着を探していた」「子どもが「1人で着られたよ！」とうれしそうに報告してくれた」などの声をいただいています。

### 実は需要、かなりあります 上下一体型水着「アクアスーツ男性用」



水着姿になるハードルの一つとして「お腹まわりが気になる」34.9%、続いて「寒い」が15.4%、「シワ・シミなどが目立つから」が7.2%！そんな男性の皆さんのために作られた上下一体型の水着。今の季節は寒さ対策にも最適です。一度着たら病みつきになるかも！

### 介護現場専用のチノパン、普段使いにもしゃがめ～るパンツ



立ったり、しゃがんだり、歩いたりとかと慌ただしい介護の現場。「動きやすさでいえばジャージだけれど、見た目がどうも…」。「もっと動きやすいチノパンがあったらなあ…」そんな声から生まれた商品。おかげ様でお問い合わせが増えています。

### ちなみに… 2016年トップ10 (数量ベース)

- |                  |                    |
|------------------|--------------------|
| ①ダッシュ (水泳帽子)     | ⑦フラップ付体操帽子 (取り外し式) |
| ②ダッシュマジック (水泳帽子) | ⑧スクールセパレーツ上        |
| ③スクラム (体操帽子)     | ⑨スクールセパレーツ下        |
| ④長持ちする大きなお食事エプロン | ⑩2WAYミドルトランクス      |
| ⑤ブロードハチマキ        |                    |
| ⑥ニードルネーム (水泳帽子)  |                    |

※2016年1月～12月13日までの販売実績  
※フットマークオリジナル商品が対象



三瓶 芳 (さんべ かおる)  
1958年1月27日 (昭和33年) 島根県生まれ  
1980年 駒沢大学卒業  
2012年 代表取締役社長就任  
趣味：テニス  
好きな食べ物：メロンパン  
たまにチョコチップのスティックパン  
好きな飲み物：午後の紅茶ミルクティー  
(1日2本は必ず飲みます)

金藤選手への応援メッセージ撮影での一コマ

## KAORUの部屋 2



すみだ北斎美術館へ行きました

地元緑小で金藤選手の講演が

### まだまだ、もっともっと

先月、会社の近所に「すみだ北斎美術館」が開館しました。私も早速行ってきましたが、ふと葛飾北斎のことをあまり知らない自分に気づきました。調べてみたところ、88歳まで生きた北斎は若いころからすでに名声を得ていましたが、死ぬ間際に「せめてもう10年、いや、あと5年でもいい、生きることができたら、わたしは本当の絵を描くことができるのだが」という言葉を残したといわれています。現状に満足することのない姿勢は、我々のものづくりでも見習いたい部分です。こんなものがほしいというお客様の声その原

動力です。そしてもう一つ、諦めない努力の人といえば金藤理絵選手です。先日ご縁があり会社の目の前にある緑小学校の講演会が開催されました。メダリストとの生の触れ合いを体験した子どもたちの嬉しそうな顔が胸がいっぱいになりました。まさに経験に勝るものはありません。私自身金藤選手のお話は何度も聞いていますが、聞くたびに自分もがんばろうと勇気が湧いてきます。2017年も新しいことに挑戦していきます。あとプライベートではテニスの上達がひそかな野望です。

※今年1年ありがとうございました。また来年連載いたします。



## Merry Christmas

こんなの作っちゃいました！おなじみ動物のかわいい顔が施された「アニマルくん」に新しい仲間が加わりました。と言っても今だけの限定商品。「サンタさん」と「トナカイ」です。これはキャンペーン企画のひとつで、残念ながら今のところ販売の予定はありませんが、季節によって帽子を変えるのも気分転換におすすめです。

## NEWS アニマルくんに新入り！？



レギュラーメンバーたちもよろしくお祈りします！

# FOOTMARKな人々

23人目 ★★★★★



部門 経営管理部 入社 2010年

出身地 福島県いわき市

趣味 映画鑑賞、パズル、物書き、オカルト・・・

休日の過ごし方 家族と外出することが多いです。(買い物やレジャー)

私の健康法 ジョギングかウォーキング

私のなんでもベスト3

## 好きな外国人俳優ベスト3

- ① マット・デイモン
- ② ロビン・ウィリアムズ
- ③ ロバート・ダウニー・Jr

マット・デイモンは「グッド・ウィル・ハンティング」でファンになり、アクション映画の「ボーン・シリーズ」で大ファンになりました。おすすめは「ボーン・シリーズ」もいいですが、一番好きなのは2010年公開の「ヒア アフター」という映画です。

## 臨機応変に誠実な対応

雷 悟



オカルトの類になりますが、子供の頃は霊感が強く、霊的なものが視えていました。大人になってから、視えることはほとんど無くなりましたが、感覚は残っているため、他人に憑いている霊(守護霊等)を感覚で判断することが出来ます。・・・信じるか、信じないかは、あなた次第です。

## 私のおすすめ商品

No.101360/ 通学バッグ

1年くらい愛用しています。これが通勤スタイルです。一見、学校用品には見えませんが、丈夫でモノもたくさん入るのが選んだ理由です。



## のれん 江戸 NOREN

### JR 総武線・両国駅西口に生まれた、ごちそう空間

フットマークの最寄駅両国駅西口が生まれ変わりました！  
「粋な江戸の食文化を楽しむ。」をコンセプトに**お寿司やおそば、親子丼、もんじゃ、深川飯など12の和食店**が両国駅に集結。歴史ある両国駅の旧駅舎を改装し、江戸の町屋を意識した吹抜け空間になっています。館内には日本相撲協会監修の**土俵**も設置されており、それだけで両国の雰囲気を感じることが出来ます。また食事だけでなく街の回遊性を高める役割を持っており、**観光案内所やお土産屋**も併設しています。フットマークにお越しいただいた際には、ぜひ担当者へ「江戸NOREN」へ行ってみたいとお申し付けください(笑)



JR 総武線「両国駅」西口直結  
(都営大江戸線「両国駅」A3 出口徒歩 7分)  
開館時間：10:00～23:30 ※営業時間は店舗により異なります  
<http://www.jrtk.jp/edonoren/>

## 編集後記

2016年も残りわずか、今年1年月刊フットマークをご愛読いただきまして、ありがとうございました。来年のパワーアップに向け、今年最後の全員参加の社内アイデアを募る仕組み「アイデアBOX」のテーマは「月刊フットマークの企画内容」になりました！2017年ぜひご期待ください。また皆様からのご意見もお待ちしております。それでは良いお年を！



## フットマーク株式会社

広報担当：吉河祐子  
Tel: 03-3846-3382  
[footmark\\_press@footmark.co.jp](mailto:footmark_press@footmark.co.jp)

※ぜひ感想をお寄せください

記事は <http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html> からご覧いただけます

公式Facebookページ <https://www.facebook.com/footmark210/>